



## Óscar López: "La certificación da un extraordinario valor, acreditando la capacitación para ejercer esta profesión que tiene un peso específico muy significativo"

### El experto es ponente en el Programa Executive en Corporate Compliance de UBTLab, reconocido para la certificación profesional de la WCA

A finales del pasado año, la World Compliance Association reconocía el **Programa Executive en Corporate Compliance de UBTLab** como **formación habilitante para la obtención del certificado profesional como compliance officer** otorgado por la WCA. El curso, cuyo programa, contenidos, y docentes fueron analizados en detalle, proporciona los conocimientos y herramientas para una correcta identificación y evaluación de los riesgos en la empresa, así como para diseñar e implementar las medidas y mecanismos internos de control necesarios para el tratamiento de estos riesgos.

Entrevistamos a uno de los ponentes de la formación, **Óscar López**, CEO en UBT Legal & Compliance, para conocer más sobre el programa, con el que los alumnos y alumnas podrán **afrentar con garantías** el examen de la asociación.

**El programa se ha elaborado siguiendo el nuevo esquema de certificación de profesionales de la World Compliance Association. ¿Qué materias van a tratarse durante el curso y qué lo diferencia de otros?**

No solo nos hemos ajustado al IT12 Esquema Compliance Officer de la WCA para que los alumnos puedan acceder al examen de certificación, sino que hemos diseñado un Programa Executive acorde con la demanda del mercado. En total son 5 módulos donde abordaremos temas como la gestión del riesgo, la prevención del soborno, el compliance en sus diversas vertientes: laboral, IT y tributario, los elementos y técnicas de auditoría de los sistemas de gestión, entre otros.

Estas cuestiones son muy novedosas para un plan de formación de estas características. Apostamos por un aprendizaje práctico y cercano a la realidad profesional. Nuestra metodología permite aunar la innovación en el proceso formativo y el ejercicio de la profesión. Ponemos a disposición de los alumnos el ecosistema perfecto, el Campus UBTLab, para que adquieran las competencias necesarias como compliance officer. Los recursos que ofrece esta plataforma LMS son múltiples: sesiones live streaming, dinámicas de grupo, case study, evaluaciones, material complementario, etc.

Además, contamos con un equipo de profesionales, abogados especializados en la práctica del cumplimiento normativo, y con colaboradores como magistrados, compliance officers, fiscales, CISO, DPO, entre otros, altamente cualificados, reconocidos en sus ámbitos de actuación, que han elaborado los contenidos.

Hemos diseñado un programa formativo atractivo y de fácil acceso para todos los profesionales del compliance, que proporcionará las competencias y herramientas imprescindibles para una correcta identificación y evaluación de los riesgos en las organizaciones, así como para diseñar e implementar las medidas y mecanismos internos de control imprescindibles para el tratamiento de estos riesgos.

**Los alumnos del programa, por tanto, tendrán acceso a la certificación profesional de la World Compliance Association. ¿Cómo valoras la existencia de este tipo de reconocimiento y que ventajas aporta?**

Para obtener semejante reconocimiento de una de las más prestigiosas firmas de acreditación en la materia, la WCA ha analizado en detalle el índice del programa, los contenidos, los perfiles de los ponentes, el material complementario, la metodología, etc. Una base que justifica que el Programa Executive, diseñado por UBTLab, tiene el grado y las garantías de calidad necesarios, para que el alumno esté debidamente formado y pueda acceder al posterior examen de acreditación.

Este reconocimiento agrega un valor único a todo el diseño del Programa Executive. Se tiene la posibilidad de obtener una certificación con reconocimiento mundial, emitida por la primera entidad española, y única hasta la fecha, en tener la acreditación internacional oficial para la auditoría y certificación de programas de cumplimiento bajo normas ISO.

En definitiva, la certificación da un extraordinario valor, acreditando la capacitación para ejercer esta profesión que tiene un peso específico muy significativo en el entorno corporativo y en el apoyo a los órganos de administración, en su función de ejercer la debida diligencia y conducta empresariales responsables.

**El compliance está jugando un papel cada vez más importante en las empresas, pero todavía no ha conseguido llegar a todos los niveles. ¿Cómo puede este programa mejorar esta situación? ¿Cuál es el perfil de alumno que esperáis?**

Los programas de formación para dotar de capacitación al compliance officer y poder ejercer esta función están dinamizando y asentando el concepto de responsabilidad ética. En una sociedad que ha venido favoreciendo el reconocimiento del éxito a las compañías que consiguen altos beneficios, el asentamiento de la cultura de compliance y las conductas éticas en el marco empresarial y social deseamos pensar que van permitiendo abolir la cultura del pelotazo. Sin duda alguna, el programa de certificación de compliance de la WCA es un hito más en la carrera para dotar a la sociedad de agentes capacitados para gestionar los sistemas de gestión de cumplimiento normativo y conseguir que las organizaciones adopten una conducta empresarial responsable, porque lo que van a aprender que la labor del compliance officer es la de garantizar el respeto a la ley y a los derechos de los ciudadanos, más allá de los intereses partidistas de las empresas.

**¿Cómo ves el futuro del compliance en el mundo empresarial?**

Lo veo muy positivo, y el hecho de que la curva de contratación de los profesionales de compliance sea tan ascendente es una muestra de asentamiento en las empresas de los valores éticos. El impulso de los órganos nacionales e internacionales y las reformas legislativas en la lucha contra la corrupción, el blanqueo de capitales o las prácticas irregulares de defensa de la competencia, por poner un ejemplo, han logrado que la sociedad perciba positivamente valores como la ética, la transparencia y la integridad. Se está consiguiendo repudiar al corrupto y a las organizaciones que se saltan las reglas, y esto favorece el futuro del compliance.

**¿Qué papel puede jugar en este sentido la formación en compliance?**

La formación completa y práctica como la que propone el programa de UBTLab, así como la certificación de la WCA, aporta al mercado profesionales que ayudarán en las empresas a entender el concepto real de compliance y el asentamiento de una cultura de respeto a la ley como fuente de inspiración. Los profesionales de compliance tienen la responsabilidad de integrar en la estrategia de las empresas la cultura ética y entender que el "compliance es cosa de todos". En este Programa Executive se aprenderá a entender el papel del compliance en una sociedad moderna. Esto nos lo transmitirán el elenco de ponentes que conforman este programa y se validará por la WCA en su proceso de certificación homologado.

Más información e inscripciones en UBTLab: <https://www.ubtlab.com/programa-corporate-compliance/>

- LinkedIn <https://www.linkedin.com/company/ubtlab/>
- Twitter <https://twitter.com/ubtlab>
- Instagram <https://www.instagram.com/ubtlab/>
- Facebook <https://www.facebook.com/UBTLab/>
- Youtube <https://www.youtube.com/channel/UCqZL8lvbPu3rvBgL76PtFWA>

**Si estás pensando en presentarte a las próximas convocatorias para la certificación profesional de la WCA** y te gustaría prepararte y ampliar tus conocimientos, puedes hacerlo a través de nuestros **centros reconocidos**. Más información en <http://www.worldcomplianceassociation.com/certificacion-profesional-wca.php>